

Pantau Situasi Kamtibmas, anggota Patroli dan Babinkantibmas Lakukan Sambang Desa Binaan dalam rangka Coolingsitem Pilkada serentak 2024

Panji Rahitno - CIREBON.BNN.CO.ID

Dec 7, 2024 - 11:21



KAB. CIREBON - anggota patroli dan Babinkantibmas merupakan ujung tombak kepolisian yang bersentuhan langsung dengan masyarakat guna menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, serta untuk mengetahui kegiatan warga dan situasi wilayah setiap hari sehingga sekecil apapun yang terjadi di

masyarakat segera diketahui. Seperti halnya Anggota PatrilibBripka Yoyo Handoyo. Sh. Dan Babinkantibmas Desa Gowa Lor Brioka Asnawi Latief. Sh. menyambangi warga binaannya di Desa Gowa Lor Kecamatan . Kaliwedi Kabupaten. Cirebon, Pada Jum At Malam. (06 /12/2024). Melalui kegiatan sambang tersebut anggota patroli dan Babinkantibmas menyampaikan pesan – pesan kamtibmas agar dapat menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan masing masing sehingga tetap kondusif serta didalam mengerjakan sesuatu agar senantiasa memperhatikan faktor keselamatan setelah paska pilkada berlangsung. Anggota patroli dan Babinkantibmas juga berpesan apabila terjadi permasalahan tindak pidana di desa atau melihat orang yang mencurigakan agar segera melaporkan kepada Pihak Kepolisian atau langsung menghubungi Bhabinkamtibmas atau langsung ke polsek sehingga bisa ditindak lanjuti secepatnya. Di tempat terpisah Kapolsek Kaliwedi Akp Rinduwan mengatakan bahwa kegiatan sambang Desa ini rutin dilaksanakan oleh para Bhabinkamtibmas di wilayah desa binaannya setiap hari guna sebagai upaya mendekatkan diri kepada masyarakat juga memberikan pesan-pesan kamtibmas diantaranya menghimbau kepada masyarakat agar meningkatkan kewaspadaan guna mencegah terjadinya tindak kriminalitas.“Dengan terjalinnya kemitraan yang baik antara Polri dan masyarakat dapat tercipta kamtibmas yang aman dan kondusif yg tentunya ini menjadi modal di dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Ujarnya.. Lebih lanjut semoga dengan terpilihnya Bupati yang baru nanti bisa membawa kemajuan serta kedamaian buat kita semuanya Amiiin. .